



actes n° 1 | 2018

La guerre et la paix dans les sociétés des Suds

Préface

Comité Comité

Laura González

Evelina Leone

Docteur

Département d'Italien

ReSO

Université Paul-Valéry Montpellier

Marina Lesouef

Laureano Lopez

Virginie Sudre

Édition électronique :

URL : <https://reso-doc-revue.numerev.com/articles/actes-1/14-preface>

ISSN : 2801-2887

Date de publication : 26/09/2018

Cette publication est **sous licence CC-BY-NC-ND** (Creative Commons 2.0 - Attribution - Pas d'Utilisation Commerciale - Pas de Modification).

Pour **citer cette publication** : Comité, C., González, L., Leone, E., Lesouef, M., Lopez, L., Sudre, V. (2018). Préface. *Humanités des Suds et des Orient*, (actes n°1).

<https://reso-doc-revue.numerev.com/articles/actes-1/14-preface>

Mots-clefs :

En 2016, la thématique désignée collégalement pour ces Journées d'Etudes proposait de s'interroger sur les notions de Guerre et de Paix. Supervisée par Anita Gonzalez-Raymond, l'organisation des Journées d'Études les 7 et 8 octobre 2016 puis de la publication des actes en 2018 a été portée par les doctorants Laura Gonzalez (spécialité études hispaniques), Evelina Leone (spécialité études italiennes), Marina Lesouef (spécialité études hispaniques), Laureano Lopez (spécialité études hispaniques) et Virginie Sudre (spécialité études hispaniques).

Les éditeurs souhaitent profiter de cet espace pour remercier l'ensemble des participants : Ana Alvarez, Sondes Ben Abdallah, Paula Cadenas, Beatrice Dalbo, Marco Falceri, Laura Gonzalez, David Gregorio, Benoît Lefebvre, Evelina Leone, Marina Lesouef, Laureano Lopez, Benoît Soubeyran, Fanny Martinez, Adalberto Mejia, Virginie Sudre et Carlos Tous.

Nous tenons également à rappeler que cet événement et ces actes n'auraient jamais pu voir le jour sans le soutien indéfectible des membres du laboratoire LLACS - EA 4582. Nos remerciements vont aussi à l'école doctorale 58 pour son soutien financier.

Le comité de relecture composé de Florence Belmonte, Karim Benmiloud, Agnès Béranger, Angela Biancofiore, Myriam Carminati, Rafael Carrasco, Sabina Ciminari, Anita Gonzalez-Raymond, Flaviano Pisanelli, Frédéric Rousseau, Agnès Steukardt, Marie-Jeanne Verny et Catherine Wolff doit lui aussi être loué pour son travail, sa patience et la bienveillance dont il a su faire preuve.

Nous remercions l'équipe du projet Numerev pour son accueil chaleureux et tout particulièrement Frédéric Assié et Emmanuelle Parnet, qui ont travaillé sans relâche pour que cette publication aboutisse.

Merci enfin à Antonio Carrillo Gómez, pour son précieux regard.